



# Le factivisme en action : données, plaidoyer et la voie vers un avenir égalitaire entre les genres

Janvier 2024 – décembre 2024 Rapport d'impact

## Sommaire

Introduction .....	2
Notre stratégie et notre coalition.....	2
L'indice de genre des ODD 2024 .....	4
Renforcement des capacités grâce à un plaidoyer fondé sur les données et au renforcement des mouvements féministes .....	5
Nos contributions au débat mondial sur l'égalité des genres .....	7
Les défis à relever pour faire progresser l'égalité des genres .....	8
Leçons tirées de 2024 .....	9
Gouvernance et finances.....	10
Nos soutiens.....	11

## Introduction

2024 a été une année mouvementée pour l'égalité des genres dans le monde, marquée par une recrudescence des réactions négatives, quelques progrès ponctuels et des changements politiques instables. La propagation de fausses informations et de désinformation a continué à saper la confiance dans les données et les preuves, affaiblissant ainsi les fondements nécessaires à une défense efficace et à l'action politique.

Ces pressions se sont manifestées à un moment où 74 % des objectifs de développement durable (ODD) ne peuvent être atteints sans l'égalité des genres, où aucun pays n'est actuellement en voie d'atteindre cet objectif d'ici 2030 et où 40 % des pays stagnent, voire régressent, en matière de droits des femmes. En conséquence, 2,4 milliards de femmes et de filles continuent de vivre dans des environnements où le niveau d'égalité des genres est « faible » ou « très faible », ce qui souligne la nature persistante et généralisée du défi.

Dans ce contexte mondial en mutation, notre coalition reste déterminée à faire progresser l'égalité des genres. Equal Measures 2030 part d'un principe simple : l'action collective est plus efficace lorsqu'elle s'appuie sur des données fiables. Notre mission est de veiller à ce que les mouvements féministes, les défenseurs et les décideurs disposent des données dont ils ont besoin pour influencer les politiques, façonner le débat public et encourager la responsabilisation.

Notre utilisation des données s'est avérée être un moyen efficace et collectif de suivre les progrès, de promouvoir des changements efficaces et de militer pour que l'égalité des genres reste une priorité dans les agendas mondiaux.

## Notre stratégie et notre coalition

Notre stratégie pour 2024 s'inscrit dans la continuité de notre travail antérieur, qui visait à mettre en relation les mouvements féministes avec des données, des compétences et des ressources afin d'accélérer les progrès en matière de plaidoyer. Notre objectif était de renforcer la capacité des militantes féministes à utiliser les données pour exercer une influence. Pour ce faire, nous avons doté les militantes de données et de compétences en communication stratégique afin qu'elles puissent suivre l'évolution de l'égalité des genres au fil du temps.

Equal Measures 2030 part du principe que le plaidoyer gagne en efficacité lorsque les défenseurs disposent de données crédibles et accessibles. Ainsi, les mouvements féministes et les défenseurs de l'égalité des genres ont le pouvoir de catalyser le changement dans les politiques, les lois et les budgets, du niveau local au niveau international.

**En 2024, notre stratégie s'est concentrée sur deux domaines d'action :**

*Catalyser le partage des données, l'apprentissage et la prise de parole* : notre programme Data Driven Advocacy (DDA) est une initiative mondiale d'apprentissage qui aide les défenseurs de l'égalité des genres à mieux utiliser les données pour mener un plaidoyer stratégique efficace. Pour

ce faire, nous travaillons ensemble afin de proposer des formations, des ateliers et des opportunités d'apprentissage partagé. Le programme DDA a été élaboré en collaboration avec les organisateurs de notre coalition en Afrique, en Amérique latine et en Asie, et reflète notre ambition de construire une coalition et une communauté dynamiques de défenseurs axés sur les données afin de promouvoir le changement.

*Construire des ressources de données pour améliorer l'accès et la compréhension* : nous recueillons et synthétisons des données couvrant 139 pays avec 56 indicateurs transversaux sur des questions liées à la santé, l'éducation, la nutrition, la violence à l'égard des femmes, la participation politique et l'autonomisation, la croissance économique, le climat, etc. pour les organisateurs de notre [Indice de Genre des ODD 2024](#). Cet outil est devenu le suivi le plus complet des progrès en matière d'égalité des genres à l'échelle mondiale pour les décideurs politiques, les défenseurs et les leaders d'opinion, fournissant des repères et une vue d'ensemble de la trajectoire et de la vitesse des progrès dans un pays/une région.

Alors que nous nous tournons vers l'avenir, au-delà de 2030, les changements actuels dans le secteur de l'égalité des genres et dans divers mouvements féministes, EM2030 s'efforce d'adapter un prochain plan stratégique quinquennal afin de renouveler et d'amplifier ce travail stratégique fondamental.

Notre coalition comprend les organisations suivantes :

**Guatemala – Asociación Generando Equidad, Liderazgo y Oportunidades (ASOGEN) ASOGEN**, une association de femmes, utilise une approche féministe et fondée sur les droits humains pour mettre fin à la violence à l'égard des femmes, et forme des défenseurs locaux de l'égalité des genres à l'accès et à l'utilisation des données afin de renforcer leur travail.

**Colombie – Asociación Movimiento Feminista por la paz Ruta Pacífica de las Mujeres (La Ruta)**  
La Ruta travaille avec plus de 300 organisations de femmes et utilise les données des districts locaux et régionaux pour éclairer son travail de plaidoyer. Elle s'efforce de garantir que tous les niveaux de gouvernement rendent compte de la mise en œuvre des accords de paix de 2016 en Colombie, conformément aux ODD.

**Sénégal – Réseau Siggil Jigéen (RSJ)**

Le RSJ promeut et protège les droits des femmes au Sénégal, en travaillant à travers son réseau de 16 organisations membres principalement sur la santé sexuelle et reproductive, le leadership des jeunes, l'alphabétisation et la microfinance.

**Kenya – GROOTS Kenya**

GROOTS Kenya, un réseau national de mobilisation composé de plus de 3 500 organisations locales dirigées par des femmes, forme des défenseurs à l'utilisation des données et des preuves pour demander des comptes aux gouvernements.

**Inde – Society for Health Alternatives (SAHAJ)**

SAHAJ est une organisation de la société civile (OSC) qui promeut la responsabilité sociale en matière de santé et d'éducation des femmes, des adolescents et des enfants par le biais d'actions directes dans les communautés, ainsi que par la recherche-action et le plaidoyer politique.

**Indonésie – KAPAL Perempuan**

KAPAL Perempuan vise à construire un mouvement féminin solide en faveur de l'égalité des genres

en développant un réseau d'activistes sociales et de femmes leaders. Son objectif principal est de former les femmes à utiliser les données pour plaider en faveur de l'élimination des mariages précoces.

#### **Centre de ressources et de recherche pour les femmes en Asie-Pacifique (ARROW)**

ARROW, une organisation régionale à but non lucratif pour les femmes, s'efforce de permettre aux femmes d'être des citoyennes à part entière dans tous les aspects de leur vie en garantissant leur santé et leurs droits sexuels et reproductifs.

#### **Comité latino-américain et caribéen pour la défense des droits des femmes (CLADEM)**

Le CLADEM, un réseau regroupant environ 200 organisations de femmes, promeut les droits des femmes en surveillant les traités internationaux, en proposant des réformes législatives, en menant des recherches et des formations, en organisant des actions collectives et en utilisant des données et des preuves pour plaider en faveur du changement.

#### **Réseau africain de développement et de communication des femmes (FEMNET)**

FEMNET est une organisation non gouvernementale panafricaine, féministe et associative qui utilise le plaidoyer, le renforcement des capacités et la communication pour renforcer la participation effective des femmes au développement durable.

#### **Data2X**

Data2x est une alliance d'organisations de la société civile et de données sur le genre qui œuvre à améliorer la production et l'utilisation des données sur le genre par le biais de partenariats stratégiques, de recherches, de plaidoyer et de communications.

#### **Women Deliver**

Women Deliver mène des actions de plaidoyer à l'échelle mondiale pour promouvoir l'égalité des genres et la santé et les droits des filles et des femmes, en mettant l'accent sur la santé maternelle, sexuelle et reproductive, par le biais de conférences, de campagnes et du soutien à des initiatives communautaires.

#### **Plan International**

Plan International est une organisation humanitaire et de développement qui promeut les droits des enfants et l'égalité pour les filles. Dans le but de créer un monde plus juste, l'organisation travaille avec les enfants, les jeunes, ses sympathisants et ses partenaires, en mettant particulièrement l'accent sur l'égalité des genres.

## **L'indice de genre des ODD 2024**

Face aux récentes résistances mondiales à l'égalité des genres, Equal Measures 2030 a utilisé des données pour plaider en faveur d'un avenir égalitaire (#GenderEqualFuture) et s'organiser en ce sens. Le lancement de notre indice ODD Genre en 2024 a été le plus réussi à ce jour et est devenu l'outil de référence dans le domaine de l'égalité des genres. L'indice ODD Genre a mis en évidence : (1) les principaux domaines de risque auxquels sont confrontés les défenseurs de l'égalité des genres dans le monde, (2) l'interconnexion entre les différentes crises liées à l'égalité des genres,

(3) et la manière dont une utilisation accrue des données peut contribuer à accélérer la responsabilisation des principales parties prenantes en matière de progrès vers l'égalité des genres.

Voici les principales conclusions de l'indice ODD Genre 2024 :

- Les progrès mondiaux en matière d'égalité des genres ont été lents et fragiles, et il suffirait de peu pour les faire dérailler.
- Nous risquons d'arriver en 2030 dans un monde moins égalitaire qu'au moment où les ODD ont été adoptés en 2015.
- Un tiers des pays progressent rapidement en matière d'égalité des genres, même si beaucoup d'entre eux partent d'un niveau très bas.
- À l'échelle mondiale, des progrès rapides ont été réalisés en matière d'accès des femmes aux comptes bancaires, à Internet et aux paiements numériques.

Avec notre dernière version de l'indice, nous nous sommes attachés à le renforcer en co-créant des données, des analyses et des messages avec les membres de la coalition, selon une conception élaborée par et pour les défenseurs de l'égalité des genres. Nous avons également amélioré notre communication stratégique sur l'indice en élargissant son accessibilité, en innovant et en diffusant les résultats afin d'inclure une stratégie d'engagement local pour son lancement.

L'indice s'est ainsi positionné comme notre outil de données phare et le suivi mondial le plus complet des progrès en matière d'égalité des genres, avec une perspective intersectorielle unique. La forte adoption, utilisation et demande de nos données nous ont appris que nous avons besoin d'un plaidoyer bien soutenu et fondé sur des données, du niveau local au niveau mondial, et d'une utilisation accrue des données par les gouvernements, les organisations philanthropiques, les journalistes, les entreprises, les champions de l'égalité des genres et les défenseurs du féminisme.

## Renforcement des capacités grâce à un plaidoyer fondé sur les données et au renforcement des mouvements féministes

Au cours des 12 derniers mois, notre secrétariat et notre coalition ont travaillé dans des domaines connexes pour renforcer les capacités et consolider les mouvements féministes. En conséquence :

*Les défenseurs ont accru leur utilisation de l'indice et des autres données et outils EM2030.*

- Parallèlement au lancement mondial de notre indice, six lancements locaux ont été organisés par les membres de notre coalition, qui ont rapidement adapté et promu les conclusions tirées des données. Cette initiative a été motivée par la forte demande

d'informations clés dans leur contexte et par leur adhésion aux données grâce à notre processus de développement collaboratif de l'indice. Cela a soutenu les efforts des membres de la coalition pour informer et motiver les décideurs politiques à promouvoir des changements dans les politiques, les lois et les budgets. Au *Sénégal*, par exemple, [le Réseau Siggil Jigéen](#) a utilisé l'indice comme un outil pour obtenir des engagements budgétaires en faveur d'initiatives éducatives sensibles au genre et pour intégrer la dimension de genre dans les plans de développement locaux. En *Inde*, la Society for Health Alternatives a utilisé l'indice pour informer les futurs fonctionnaires des progrès réalisés par l'Inde en matière d'égalité des genres par l'intermédiaire de la Commission de la fonction publique de l'Union. Et au *Guatemala*, [l'Asociación Generando Equidad, Liderazgo y Oportunidades](#) a utilisé l'indice pour obtenir des réformes du système judiciaire en faveur des femmes.

*Les défenseurs ont acquis de nouvelles compétences utiles et/ou obtenu des informations sur le plaidoyer fondé sur les données (DDA).*

- Notre équipe et les membres de la coalition ont dispensé des formations, fourni un soutien technique et partagé leurs connaissances sur le DDA à l'intention des défenseurs de l'égalité des genres. Nous avons mis à jour notre programme avec des thèmes pertinents tels que l'IA féministe et avons jeté les bases pour lancer une communauté d'apprentissage destinée aux défenseurs au sein et au-delà de notre coalition, qui ont ainsi eu l'occasion de renforcer leurs capacités internes.

*Les défenseurs ont accru leur utilisation des données, ce qui leur a permis d'être mieux placés pour utiliser les données afin de promouvoir l'égalité des genres. Voici quelques exemples au sein de notre coalition :*

- *Indonésie* : nos partenaires de Kapal Perempuan ont été à l'avant-garde du plaidoyer qui a conduit à l'augmentation de l'âge minimum légal du mariage, et sont devenus des conseillers clés du gouvernement grâce à l'utilisation des données de notre indice. Kapal a travaillé en étroite collaboration avec le gouvernement pour introduire plusieurs politiques au niveau infranational afin de lutter contre le mariage des enfants et la violence sexiste. Ils ont également engagé le Bureau national des statistiques à intégrer les données de l'indice dans les rapports mondiaux du pays sur les progrès vers le développement durable.
- *Colombie* : La Ruta Pacífica de las Mujeres, membre de notre coalition, a utilisé notre indice pour dialoguer directement avec plus de 400 décideurs politiques, ce qui a conduit à des engagements régionaux substantiels en faveur de l'égalité des genres dans les processus de paix et à l'intégration de mesures axées sur le genre dans les plans de développement nationaux.
- *Région Amérique latine* : CLADEM, un réseau féministe régional présent dans 15 pays, a intégré les données de l'Index dans ses rapports complets sur la violence à l'égard des femmes, qui ont servi de base à l'élaboration de stratégies nationales et régionales.
- *Kenya* : GROOTS, membre de notre coalition, est devenu un conseiller clé de son gouvernement, utilisant les données de l'indice pour élaborer les politiques nationales. Nous avons également soutenu le développement de nouveaux outils de collecte de

données sur le genre, tels que la première enquête sur l'emploi du temps des femmes au Kenya visant à mesurer le travail domestique non rémunéré des femmes, qui devrait transformer la production de statistiques sur le genre dans le pays.

*Nous avons participé à des initiatives conjointes de plaidoyer et de communication lors de réunions clés sur l'égalité des genres*

- En 2024, nous avons reçu 91 articles dans les médias présentant nos données et l'Index, touchant un public de plus de 294 millions de personnes. Ce résultat est le fruit de l'élargissement de notre capacité de communication, qui comprenait la diffusion ciblée de données, d'outils et de contenus améliorés en français et en espagnol.
- Nous avons produit des contenus collaboratifs plus réguliers au sein et au-delà de notre coalition, avec une couverture dans : [The Guardian](#), [Devex](#), The [Telegraph India](#), [Raisina Hills](#), une tribune libre dans [Expressen](#) par Plan International Sweden et des représentants de la Fondation Gates, une [tribune libre avec l'ambassadrice australienne pour l'égalité des genres](#), Stephanie Copus Campbell, et une couverture sociale sur [le compte X de Malala Yousafzai](#) et sur les comptes LinkedIn [de Mark Suzman](#), [Anita Zaidi](#) et [Melinda French Gates](#).
- Depuis notre lancement en 2024, notre engagement sur les réseaux sociaux a augmenté de 47 % par rapport à 2022 et le nombre de visites sur notre site web a augmenté de 233 % après notre lancement en 2022. Nous avons également [publié des articles de blog](#) sur notre travail, couvrant des sujets tels que le journalisme de données, l'économie des soins non rémunérés, une série populaire sur les féminicides dans le monde, et bien d'autres encore.



## Notre contribution au débat mondial sur l'égalité des genres

Les principaux acteurs du secteur ont manifesté un intérêt et un soutien significatifs pour notre travail, nos messages et notre programme. Par exemple :

- Nous avons renforcé notre position de leader d'opinion féministe dans le domaine de l'égalité des genres en organisant des discussions de haut niveau sur l'égalité des genres

avec des défenseurs influents, des organisations de la société civile, des décideurs politiques et des leaders philanthropiques sur des plateformes telles que le W7, Walking the Talk, l'Assemblée générale des Nations unies, le Sommet de l'avenir, etc.

- Nous avons établi un partenariat avec l'Overseas Development Institute (ODI) et l'Alliance for Feminist Movements (AMF) afin de mener une recherche conjointe sur les moteurs du changement positif en faveur de l'égalité des genres, identifiant seize études de cas initiales à l'échelle mondiale. À la suite de cela, nous avons lancé une [publication conjointe](#) lors d'un événement organisé en collaboration avec le gouvernement du Canada et Mama Cash, présentant une nouvelle analyse sur l'urgence d'agir en faveur de l'égalité des genres et d'investir dans les mouvements féministes.
- Nous avons publié une étude sur le manque d'attention accordée à l'égalité des genres lors du Sommet de l'avenir : « [Silence assourdissant sur l'égalité des genres au Sommet de l'avenir des Nations unies : pourquoi l'égalité des genres mérite plus qu'une simple mention](#) » (2024). Nous avons rédigé un document sur [l'égalité des genres et la démocratie](#) (en nous appuyant sur les conclusions de l'indice), qui a été utilisé pour informer les décideurs politiques et les défenseurs du G7 avant les réunions du G7 de 2025 au Canada. Les données de l'indice ont également été citées dans [le communiqué officiel du G7 des Femmes 7 \(W7\)](#), un outil de plaidoyer essentiel auprès de tous les gouvernements du G7.
- Notre stratégie d'engagement mondial pour le lancement de l'indice a réuni 150 influenceurs politiques, décideurs nationaux/mondiaux/régionaux, mouvements participant au DDA (par exemple, le Women's Rights Caucus), organisations philanthropiques (par exemple, Equality Fund, Ford) et journalistes (par exemple, d'Al Jazeera, NPR) issus de 80 organisations. En conséquence, l'indice a reçu le soutien des gouvernements et des décideurs politiques suivants : le vice-ministre des Affaires étrangères des Pays-Bas, [Marcel de Vink](#), dans le rapport de l'OCDE intitulé « [Development Finance for Gender Equality 2024](#) », et la directrice exécutive de l'ONU Femmes, Sima Bahous, lors de la conférence Beijing +30.

## Les défis à relever pour faire progresser l'égalité des genres

Parallèlement à notre succès en 2024, notre coalition a été confrontée à des défis urgents qui ont contribué à ralentir les progrès vers l'égalité des genres à l'échelle mondiale :

**Résistance politique** - La résistance politique mondiale a ralenti la mise à jour des efforts de collecte de données et rend le plaidoyer plus difficile dans de nombreux contextes. Notre réponse a consisté à investir de manière tactique dans des exercices de renforcement de la confiance, dans la coalition et dans le changement de discours afin de préparer les données à soutenir efficacement les changements de politique. Notre modèle de coalition renforcera son impact en intégrant un alignement à court terme des priorités, en instaurant la confiance et en établissant des mécanismes clairs de gouvernance et de coordination.

**Lacunes et biais persistants dans les données sur le genre** - Les lacunes dans l'écosystème des données sur le genre nous empêchent de toujours suivre les questions les plus pertinentes

pour les défenseurs de l'égalité des genres. Les retards dans la production de données liés à la pandémie de COVID-19 (et maintenant les réductions du financement mondial pour les enquêtes internationales) ont affecté la portée et l'actualité des données sur le genre (par exemple, l'indice ODD sur le genre). Les lacunes dans les données sur le genre, leur qualité inégale et l'absence de ventilation des données persistent, ce qui limite les progrès sur des questions clés telles que les soins non rémunérés, la violence sexiste et l'autonomisation économique, car elles restent invisibles dans les statistiques nationales. EM2030 cherche à atténuer ce problème en sensibilisant aux principales lacunes, en plaident pour de meilleures mesures et en générant un consensus parmi les parties prenantes sur le genre quant à ce qu'il faut mesurer et comment mieux le mesurer.

**Concentration ou élargissement de la portée -** En tant qu'équipe de secrétariat réduite, il est possible de trouver des moyens innovants pour répondre à la forte demande en matière de soutien à la collecte de données, de renforcement des capacités et de partenariats/opportunités de plaidoyer. Il existe également un tiraillement entre un engagement profond et soutenu dans quelques pays ciblés et une portée plus large et de haut niveau dans de nombreux contextes différents.

## Leçons tirées de 2024

L'une de nos plus grandes leçons de l'année dernière a été de donner la priorité à l'alignement des mouvements féministes, de la société civile et des décideurs pour avoir un impact, et de renforcer les capacités des défenseurs féministes. De plus, nous avons constaté que

**Engager les systèmes multilatéraux -** La collaboration aux niveaux régional et mondial en dotant les défenseurs de données et de preuves efficaces peut influencer les processus des Nations unies, les cadres de financement du développement et les programmes politiques. Notre approche collaborative offre aux défenseurs un espace leur permettant de participer aux dialogues multilatéraux en position de force, contribue à combler les lacunes en matière de données, partage les méthodologies et rend les données plus accessibles.

**Messages harmonisés -** Les campagnes de sensibilisation communes et les stratégies conjointes harmonisent les messages entre les mouvements et les moments politiques clés (par exemple, l'agenda post-2030). Cela peut influencer les décideurs politiques à des moments critiques qui déterminent des éléments tels que les engagements en matière de financement climatique. Alors que de plus en plus de gouvernements reconnaissent la valeur des données pour concevoir des politiques efficaces, nos données peuvent aider les décideurs politiques et les défenseurs à combler le fossé entre les données et l'action politique.

**Création de réseaux -** Les bailleurs de fonds à impact dans le domaine de l'égalité des genres ont trouvé nos données utiles pour mieux comprendre l'organisation féministe et les progrès vers l'égalité des genres dans des pays/régions spécifiques. Nos données ont contribué à définir les priorités philanthropiques en fournissant des données et des preuves crédibles sur les investissements tenant compte de la dimension de genre et des informations permettant d'obtenir un impact maximal

## Gouvernance et finances

**Gouvernance** – En tant que coalition de 12 organisations membres, d'un [groupe de pilotage](#), d'un [organe consultatif](#), de plusieurs groupes de travail et d'un secrétariat composé d'experts en données, en plaidoyer et en création de mouvements, nous avons efficacement mobilisé nos équipes autour de nos objectifs en matière de données et de plaidoyer afin d'orienter l'avenir de ce travail. Nous avons également conservé notre statut de projet parrainé par Panorama Global, une organisation à but non lucratif bénéficiant du statut 501c3 à Seattle, dans l'État de Washington, aux États-Unis. Panorama Global assure la supervision juridique et fiduciaire et la responsabilité du travail d'EM2030 et fournit des services partagés afin de maximiser l'efficacité opérationnelle d'EM2030 et des autres projets qu'elle héberge.

En 2024, nous avons continué à [renforcer notre secrétariat en intégrant les valeurs féministes de notre coalition](#), en diversifiant le recrutement, en incluant une rémunération et des avantages sociaux cohérents à l'échelle mondiale, en intégrant les principes du leadership féministe dans nos processus RH et en intégrant une approche anti-oppression dans notre secrétariat. Par exemple, 80 % de notre groupe de pilotage, 66 % de notre organe consultatif et 69 % des équipes de direction de notre secrétariat sont composés de femmes issues des pays du Sud/majoritaires.

Le groupe de pilotage de notre coalition a tenu sa première réunion en personne en 2024, au cours de laquelle nous avons défini nos méthodes de travail afin de garantir une collaboration efficace, développé nos mécanismes pour une collaboration fructueuse avec l'organe consultatif et planifié le lancement de l'indice.

RECETTES	2024
Subventions	\$ 3,377,070.00
Recettes provenant de la recherche et des services consultatifs	\$ 300,515.00
<b>Total des recettes</b>	<b>\$ 3,677,585.00</b>

DÉPENSES	
Partenariats et apprentissage	\$ 1,399,645.00
Données et informations	\$ 686,195.00
Plaidoyer, communication et voix collective	\$ 939,858.00
Frais administratifs	\$ 459,954.00
<b>Total des dépenses</b>	<b>\$ 3,485,652.00</b>
<b>Excédent (provisions)</b>	<b>\$ 191,933.00</b>

## Partisans

BILL & MELINDA  
GATES foundation

FONDATION  
CHANEL

Friedrich  
Ebert  
Stiftung

GLOBAL FUND FOR  
WOMEN

IDRC · CRDI  
Canada

MediaTrust

PLAN  
INTERNATIONAL

salesforce

Schweizerische Eidgenossenschaft  
Confédération suisse  
Confederazione Svizzera  
Confederaziun svizra  
Swiss Agency for Development  
and Cooperation SDC

she  
LEADS

TRUSTAFRICA

TrustLaw  
THOMSON REUTERS  
FOUNDATION

W7  
CANADA · 2025

Walking  
the Talk

Equal Measures 2030 est une collaboration entre des leaders nationaux, régionaux et mondiaux issus de réseaux féministes, de la société civile, du développement international et du secteur privé. Nous relions les données et les preuves à la défense et à l'action en faveur de l'égalité des genres, afin de transformer la vie des femmes et des filles et de réaliser les objectifs de développement durable (ODD).



Visitez notre site web



Suivez-nous sur Instagram: @Equal2030



Découvrez notre indice de genre ODD 2024



Suivez-nous sur LinkedIn: @Equal Measures 2030



Envoyez-nous un e-mail à l'adresse suivante : [info@equalmeasures2030.org](mailto:info@equalmeasures2030.org)